
令和５年度（2023年度）第４回「いちふく」 打合せメモ 

（一色小学校区福祉協議会） 

2024年 １月２９日（月）１３:３０～１５：３０ 

一色小地域こうりゅうルーム 

参加者：８名、松本(高齢介護課)、石川、松永（社協） 欠席：８名         石黒(記) 

 

1. 打合せ内容 

1） 各地域の通い場他 

・百合が丘１丁目 12〜13 人前後の参加者で順調に実施されている。1 丁目の公会堂は、台

所のある部屋に鍵が掛かっていてお湯も沸かせずに使い勝手が悪い。 

・百合が丘２丁目は老人の憩いの家が完成し 4 月から使えるようになる。２階建てが 1 階に

なったが隣とつながったので行き来が便利になった。 

・百合が丘３丁目は、出前講座がブッキングして、できなかったことがあった。 

・新築された県営住宅のコミュニティルームのイスとテーブルは 3 月に入るが、使用できる

までには時間がかかる。まだ入居も出来ていないので皆さんが入居して落ち着かないと進

まない。コミュニティルームは実際に使えるようになるまでは 1、2年先になる。 

・一色 クリスマス会、新年会を行い、通いの場で蕎麦の提供を考えたが高齢化が進んで作

る準備が難しくなっていて中止を考えている。一色の役員は 16人で各週 4人ずつ担当を決

めている、その他にサポーターが 25人位いる。 

・緑が丘の通いの場は、4 月から「通いの場みどり」に名称が統一される。開催日は、第 1、

第 3の水曜日と第 2、第 4の木曜日になる。内容について今後決められていく。 

 

・通いの場にかけている費用は各地域によって違っている。 

・マンネリ化が進んでいるが、一色の通いの場に大磯から見学者が来たらみんなピンとして

引き締まった感があった。（他の人が来ると刺激があってよい） 

・「いちふく」でもお互いにそれぞれの通いの場に見学に行くよう計画する。 

・通いの場は、どこでも男性の参加が少ない。男性は、役員はやるが参加者としては参加し

ない。男性はどこでも 2，3人の参加で女性の参加者が多い。 

・カーリンコンはどこでもやっているので「いちふく」主催で、一色の防災コミセンで 6 月

頃カーリンコンの 3地区で対抗戦をやることにした。（3地区の交流を深めていく） 

・百合が丘のコミュナルダイニングで毎月 月末の月曜日に行っている“いっぷく茶屋”活動

を各地区に広げていく。来期は緑が丘で実施予定。 

 

2） 他学校区の地域を考える会については時間の都合で省略 

3） 令和 5年度第 3回お互い様推進協議会については、”生活支援体制整備事業について”の資

料を一読するよう配布した。 

・福祉有償運送運転者講習については一色地区から 2名参加予定。 

以上 

次回開催： ４月２２日（月）１３:３０〜１５:３０ 

資料３2






